

**LOCAL | Festejos**

## La Rellená abrirá el próximo 19 de febrero un "deseado" Carnaval

Entre los eventos previstos destaca el concurso de disfraces para adultos previsto para el sábado 26.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 10 de febrero de 2022 - 21:06



Fue, en febrero de 2020, la última de las fiestas que se celebró con normalidad y parece ser que, dos años después, será la primera que se celebre, según apuntan todos los indicadores, con una cierta normalidad de no producirse un cambio brusco de los acontecimientos.

El Carnaval regresa tras el obligado paréntesis del pasado año a consecuencia de la pandemia sanitaria y lo hace con una programación que arrancará el próximo sábado 19 de febrero, con la recuperada Rellená, y que tendrá en el fin de semana del 26 y 27 de febrero su punto álgido.

La presentación de los actos que conforman la programación de esta “deseada” edición tenía lugar ayer miércoles en el centro cultural Adolfo Lozano Sidro a cargo del concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, de la presidenta de la Asociación Cultural Carnavalesca de Priego, María del Carmen González, y del presidente de Afopriego, Pedro Rojas, que desgranaron los pormenores de este popular celebración que como destacaba Ibáñez, “incide directamente en la economía de nuestra localidad, ya que son muchos los establecimientos implicados en la misma”.

El edil, que incidió en la apuesta que el Consistorio prieguense viene realizando por la cultura segura, puso de manifiesto que el Carnaval, “es una fiesta necesaria, en la que todos nos evadimos de nuestro día a día, en el que nos transformamos, y eso nos viene muy bien física y mentalmente”, destacando la colaboración de las diferentes asociaciones que hacen posible el programa de actos previstos.

Entre éstos, Ibáñez destacaba el desfile del día 26, que partirá desde los aparcamientos del Centro de Salud a partir de las 20:30 horas, finalizando en la plaza de la Constitución, donde dará comienzo una fiesta amenizada por el grupo de versiones [\*Flashback The Show\*](#).

Tras recordar el autor de la fotografía que sirve de base al cartel anunciador de la presente edición del carnaval de Priego es Rafael Calvo, premiado en la pasada edición del concurso de fotografía convocado al efecto, el responsable municipal de Festejos aprovechó la ocasión para animar a todos los prieguenses a que participen, ya que como afirmó, “las fiestas las hacen los ciudadanos”.

Por su parte, Pedro Rojas, en representación de Asociación de Fotografía de Priego (Afopriego), mostró el orgullo del colectivo al que representa a la hora de poder organizar un concurso de estas características, y en el que prevé una gran calidad, como ya ocurriera en la edición precedente.

Como señalaba Rojas, con la intención de reflejar lo que significa la fiesta del Carnaval, se han establecido varias modalidades (desfile, preparativos y actuaciones), recordando que el concurso está abierto a todos los aficionados, que puedan optar a uno de los tres premios que se ponen en juego dotados con 250, 150 y 100 euros respectivamente.

En representación de la Asociación Cultural Carnavalesca de Priego, su presidente, María del Carmen González, agradecía en su intervención la apuesta que el Consistorio de nuestra localidad ha realizado, “para que esta fiesta siga adelante”, adelantando que la antesala del carnaval prieguense volverá a ser La Rellená, recuperada en 2020 y que tendrá como escenario la plaza de la Constitución, donde el sábado 19 de febrero, a partir de las 13.30 horas, junto a la degustación del tradicional relleno, se procederá a la entrega del Antifaz de Oro contándose con la actuación del Trío Piquislavis, integrado por componente de la chirigota de Juan Manuel Braza (El Sheriff).

Junto al desfile de adultos en la noche del sábado 26 de febrero, González destacó la celebración del denominado Carnaval Infantil, que arrancará en la plaza del Llano con un desfile que conducirá a los participantes hasta la plaza de la Constitución, donde dará comienzo un espectáculo de animación, ofreciéndose por parte de la Asociación Carnavalesca y distintas firmas colaboradoras una merienda con pan, aceite y turrolate, obsequiándose a todos los pequeños con una bolsa de chucherías.